



## LES ROUTIERS SUISSES Schweizer Berufsfahrer

Sektion Schaffhausen - Nordostschweiz  
Postfach 169 8405 Winterthur

## Les Routiers Suisses Regionalverband der Berufsfahrer mit neuem Präsidenten

**DORF** Viel gewählt wurde kürzlich in der Mehrzweckhalle in Dorf an der 26. Generalversammlung der Les-Routiers-Suisses-Sektion Schaffhausen-Nordostschweiz, des Regionalverbands der Berufsfahrer. Emotional wurde es bei der Verdankung des scheidenden Präsidenten: Aus gesundheitlichen Gründen tritt der amtierende Präsident Kurt Möckli zurück. Weiter demissionierte auch der Materialwart Marc Schmid. Für ihre Ämter konnten folgende Personen gefunden werden: Jonas Waldmeier aus Kleinandelfingen übernimmt das Amt des Präsidenten und Stefan Zahnd aus Benken das Ressort des Materialwartes. Insgesamt mussten neun Ämter neu besetzt oder bestätigt werden.

Das Jahresprogramm, das wieder einige tolle Anlässe verspricht, präsentierte im Anschluss Jonas Waldmeier. Die Sektionsreise soll dieses Jahr nach Göteborg führen und einen exklusiven Besuch der Volvo-Trucks-Manufaktur und Testfahren beinhalten.

Zentralpräsident Markus Odermatt informierte über die aktuellen Probleme im Transportgewerbe wie Kabotage und über Kurse für die Chauffeurzulassung (CZV). Und dann war der Abschied unvermeidlich: Der neue Präsident überreichte Kurt Möckli das Abschiedsgeschenk und würdigte dessen Verdienste. Möckli durfte lang anhaltenden Applaus und Standing Ovations entgegennehmen.

Les Routiers Suisses, der Verband der Berufschauffeure, zählt landesweit 17000 Mitglieder in 37 regionalen Sektionen. In der Sektion Schaffhausen-Nordostschweiz sind 369 Mitglieder registriert. Der Verband organisiert jeweils obligatorische Weiterbildung im Rahmen der CZV-Kurse. (r.)